

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 21. März 2019

„Ranstrop“ soll auf die Ortsschilder

Nach dem Bau- und Verkehrsausschuss am Dienstag votierte auch der Schul-, Sport- und Kulturausschuss am Donnerstag einstimmig dafür, an fünf Stellen im Ortseingangsbereich Lippamsdorf die Ortsschilder zu ändern. Darauf könnte demnächst in drei Zeilen stehen: „Lippamsdorf, (Ranstrop), Haltern am See“. Damit trägt die Politik dem Wunsch des Heimatvereins Lippamsdorf Rechnung, die plattdeutsche Version mit aufzunehmen.

Vorher müssen allerdings noch der Haupt- und Finanzausschuss sowie der Rat am 2. und 4. April diese Entscheidung mittragen. Anschließend wird dann die Verwaltung einen entsprechenden Antrag an das NRW-Heimatministerium leiten. Bei einem Ja entstehen Kosten in Höhe von 500 Euro, die aus dem Stadtsäckel aufgebracht werden. Allerdings wird sich die Verwaltung auch noch um Zuschüsse bemühen.